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An  

Herrn Bürgermeister Klütsch 

Den Rat der Stadt Bersenbrück. 

Betr.: Antrag gemäß § 56 NKomVG zur Vorlage im Rat für den Öffentlichen Teil des 
Fachausschusses und den Öffentlichen Teil der Ratssitzung 

Hiermit beantragen wir, in Ergänzung zu unserem Antrag vom 9.11.2015  und zu 
unserem Antrag vom 20.07.2016 die  Straßenausbaubeitragssatzung der Stadt 
Bersenbrück, die die Anliegerbeiträge regelt, neu zu beraten, Folgendes: 

1. Der Rat möge beschließen, die aktuelle Straßenausbaussatzung  aufzuheben.  

2. Der Rat möge eine neue  und gerechtere Straßenausbausatzung beschließen. 

Begründung: Mehrere Kommunen in Niedersachsen verfahren bereits so. Lediglich das 
neue Finanzierungmodell bedurfte noch einer rechtlichen Grundlage. Aus diesem 
Grunde wurde der Antrag vom 20.07.16 zurückgestellt. Die gesetzliche Grundlage ist 
nunmehr gegeben.  

Beim derzeitigen Finanzierungsmodell wird  regelmäßig der Vorwurf laut, die 
Gemeinden würden den Unterhalt vernachlässigen, um dann einen Neubau zu einem 
hohen Anteil auf die Anwohner umlegen zu können. 

Auch in unserem Landkreis gibt es Gemeinden, die auf Anlieger-Beiträge verzichten und 
die Kosten über die Grundsteuer umlegen.  

Bei einer Umstellung muss natürlich darauf geachtet werden, dass die jetzigen 
Beitragszahler gerecht behandelt werden, durch geeignete Übergangs-Regelungen.  

Wir bitten die Verwaltung, allen Ratsmitgliedern die notwendigen Informationen 
zur Verfügung zu stellen. 

Mit freundlichen Grüßen,     

            Elisabeth Middelschulte


